

REPORTER

Kapolresta Deli Serdang Pantau Kegiatan Vaksinasi Merdeka Umur 6 s/d 12 Tahun

A. Putra - MEDAN.REPORTER.CO.ID

Jan 14, 2022 - 06:08



DELI SERDANG - Kapolresta Deli Serdang, Kombes Pol Irsan Sinuhaji.,SIK.,MH mengikuti kegiatan launching Vaksinasi Merdeka umur 6 s/d 12 Tahun di wilayah Kabupaten Deli Serdang yang resmi diadakan di Sekolah SD Negeri 108484 Lubuk Pakam (SD Percontohan) Jl. Diponegoro, Kecamatan Lubuk Pakam, Kabupaten Deli Serdang, Kamis (13/1/2022) Pukul 09:00 Wib.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Wakil Bupati Kab DS, H. M. Ali Yusuf Siregar, Kapolresta Deli Sedang, Kombes Pol Irsan Sinuhaji.,SIK.,MH, Kadis Kesehatan Kab. DS, dr Ade Budi Krista, Kadis Pendidikan Kab. DS, Yudy Hilmawan, Kadis Kependudukan dan Catatan Sipil Kab. DS, Gustur Siregar, Kadis Kominfo Kab. DS, Dra. Hj. Miska Gewasari, MM, Camat Lubuk Pakam, Danang Purnama Yuda,S. STP,M, Kepala Satuan Pendidikan SD se-Kecamatan Lubuk Pakam dan Orang Tua Siswa.

Dalam sambutannya, Wakil Bupati Deli serdang menyampaikan bahwa, "Menurut data +/- 411.000 siswa SD di wilayah Kab. DS dan hari akan dilaksanakan vaksinasi serentak di 22 Kecamatan Kab. DS dalam jangka 10 hari kedepan, mari Kita kerja sama dan berkolaborasi dalam melaksanakan vaksinasi bagi anak - anak kita hingga dapat mencapai 100 %," sebutnya.

Mari kita himbau para orang tua murid, masih Wakil Bupati, agar anak-anaknya bisa divaksin, sehingga pencaangan vaksinasi massal ini dapat terlaksana dengan baik.

Guru dan orang tua murid juga mendukung kegiatan tersebut.

"Kami Guru dan orang Tua Siswa mendukung sepenuhnya pelaksanaan Vaksinasi Anak, Yes..yes..yes.." ucap perwakilan dari guru dan orang tua murid.

Peninjauan vaksinasi anak sekaligus pemberian Souvenir kepada murid yang di Vaksin, giat vaksinasi dilakukan di 4 zona yang terdiri dari Nakes Polresta DS, Relawan Medistra dan Team Puskesmas Kec. Lubuk Pakam.

Seluruh kegiatan Lounching Vaksinasi Merdeka berjalan dengan aman dan lancar, serta mengikuti protokol kesehatan. (Alam)